
 

 COMMUNIQUÉ                                                                           Dimanche 2 juin 2024 

Le dimanche 2 juin 2024, Hippodrome de Chantilly 

Qatar Prix du Jockey Club 

Des gagnants réunis par une 

belle histoire d’amitié 

Résultats et citations des vainqueurs et images libres de droits 

 

IMAGES LIBRES DE DROITS (Crédit France Galop) :  

https://we.tl/t-eHAeBZcfBv 
 

Résumé de la course 

 

La 184e édition du Qatar Prix du Jockey Club est revenue au poulain français Look de Vega, 

propriété du Haras de la Morsanglière (appartenant par Joëlle Mestrallet, l’épouse de 

Gérard Mestrallet, l’ancien patron d’Engie – Ex GDF/Suez), de l’écurie des Charmes, de 

Patrick Madar et de ses entraîneurs, Carlos et Yann Lerner. Look de Vega est ainsi resté 

invaincu en trois sorties en compétition. 

https://we.tl/t-eHAeBZcfBv


 

Dans une épreuve animée par le favori Fast Tracker, Look de Vega a pris le meilleur à 350m 

du but et s’est envolé vers un facile succès, trois longueurs et demie devant First Look, un 

pensionnaire d’André Fabre, lequel a vu Sosie, un autre de ses protégés, prendre la 

troisième place une encolure plus loin. 

Look de Vega est entraîné à Maisons-Laffitte par Carlos Lerner et son fils Yann. Né en 

Argentine et installé comme entraîneur en France à la fin des années 1980, Carlos Lerner 

présentait dimanche son premier partant dans Qatar Prix du Jockey Club depuis Anabaa 

Blue, victorieux de l’épreuve en 2001 et dernier cheval entraîné à Maisons-Laffitte à avoir 

remporté la course.  

Il s’agit aussi d’un premier Groupe 1 (le niveau d’excellence des courses) en France pour 

le jockey Ronan Thomas. À noter que le père de Look de Vega, Lope de Vega, a remporté 

le Qatar Prix du Jockey Club avant d’entrer au haras, comme l’avait fait, cinq ans avant lui, 

son propre père, Shamardal. Lope de Vega, qui officie en Irlande, à Ballylinch Stud, est par 

ailleurs le père des deux premiers.  

 

Le résultat technique 

Qatar Prix du Jockey Club 

1er LOOK DE VEGA (R. Thomas) 

2e FIRST LOOK (A. Pouchin) 

3e SOSIE (M. Guyon) 

Temps : 2’9’’81. Écarts : 2 - ENCOLURE – 1 1/5  

 

Les déclarations des entourages  

 

Yann Lerner – co-entraîneur et co-propriétaire de Look de Vega (1er) – Maisons-Laffitte 

(78) 

« J’étais confiant. Tout était parfait. Il dégage quelque chose d’incroyable ce cheval. Des 

éleveurs, entraîneurs et propriétaires mettent parfois tout une vie à gagner le Jockey Club 

alors le remporter à 38 ans, c’est fantastique. Ce cheval a un mental extraordinaire. Le 



 

seul moment où l’on a pu douter, c’est au moment du départ : avec sa stalle 3, il fallait 

qu’il parte assez vite. C’est ce qu’il a fait et dès lors, je n’ai jamais vécu une course aussi 

sereinement ! Pour la suite de son programme, rien n’est encore établi. Bien sûr, il a été 

engagé dans le Qatar Prix de l’Arc de Triomphe ! Je n’ai pas de doute sur sa capacité à 

tenir 2.400m. Il a aussi montré qu’il se sortait des terrains pénibles. Et aujourd’hui, nous 

avons vu son niveau… Cela fait pas mal de choses en sa faveur ! » 

Carlos Lerner - co-entraîneur et copropriétaire de Look de Vega (1er) – Maisons-Laffitte 

(78) 

« C’est un moment extraordinaire de ma vie. Tomber sur un cheval comme ça à la fin de 

ma carrière, c’est extraordinaire. Je n’ai jamais entraîné un cheval comme ça. C’est un 

crack. Chaque fois que l’on va à Arqana (l’agence de ventes où a été acheté Look de Vega), 

on trouve un bon cheval ! » 

Ronan Thomas - Jockey de Look de Vega (1er) 

« Cela représente énormément de fierté de pouvoir inscrire mon nom au palmarès de 

l’épreuve. J’avais gagné le Derby allemand, mais un Derby à domicile est extrêmement 

savoureux. Je n’ai jamais eu peur de dire toute l’estime que j’avais pour le cheval. Il cochait 

toutes les cases. Je n’ai pas monté beaucoup de champions dans ma carrière, mais lui est 

en un ! C’est un poulain en pleins progrès. » 

Joëlle Mestrallet, co-éleveur et co-propriétaire de Look de Vega (1er) 

« Tout remonte au jour où je suis tombée amoureuse de sa mère chez Madame O'Reilly, 

juste avant son passage en vente. C'est ainsi que nous l'avons achetée avec Monsieur 

Urano. Une telle course, c'est terrible à vivre. Je n'arrivais plus à respirer. Avec les chevaux 

de CSO, j'ai connu de grandes victoires mais je ne crois pas avoir connu quelque chose 

d'aussi fort que ce succès classique. Je ne m'attendais pas à une telle aisance. Je suis 

abasourdie. » 

 

Alexis Pouchin – Jockey de First Look (2e) – Entraîné à Chantilly (60) 

« Il court vraiment très bien et vient à point pour cette course. Nous avons été battus par 

un très bon cheval. Mon partenaire est un très bon poulain. Mais il est encore tendre et a 

besoin d'apprendre. » 

 

Pierre-Yves Bureau – Manager de l’écurie Wertheimer & Frère, propriétaire de Sosie (3e) et 

Atlast (14e) - Entraînés à Chantilly (60) 

« Sosie a réalisé une très belle performance. C'était simplement sa quatrième course et sa 

deuxième de l'année. Il devrait continuer à progresser. Le poulain devrait pouvoir être 

rallongé. De fait, le Grand Prix de Paris nous vient naturellement à l'esprit pour la suite. Si 

tout va bien, cela pourrait être le prochain objectif. Concernant Atlast, il n'a jamais été 

dans le coup. Nous n'avons pas d'explications à chaud. Il y a sûrement quelque chose qui 

ne va pas. Il nous faudra trouver de quoi il s'agit. » 

 

Clive Cox – entraîneur de Ghostwriter (4e) - Angleterre 

« Il court très bien dans ce qui semble être un lot de qualité. Nous sommes vraiment très 

contents de sa performance mais le terrain était peut-être un peu souple pour ses 



 

aptitudes. Néanmoins, il signe une grosse performance. Et nous allons prendre le temps 

de voir comment il rentre avant de faire des plans sur l’avenir. » 

 

Pia Brandt – Co-entraîneur de Mondo Man (5) – Chantilly (60) 

« C'est un poulain encore tendre qui va continuer de progresser. C'est très bien ce qu'il 

fait. Il sort toujours assez lentement des stalles et il ne faut pas le brusquer car il a besoin 

de rester dans sa bulle. Son jockey nous a dit que les 2 400 mètres n'allaient pas être un 

problème. Pour la suite, il est engagé dans les King Edward, à Royal Ascot. » 
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